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В Горловке пересмотрен коэффициент соотношения количества льготных пассажиров и
тех, кто оплачивает проезд в электротранспорте. Соответствующее исследование было
проведено Макеевским экономико-гуманитарным институтом в мае этого года.      
  Как проинформировал на сессии городского совета начальник управления экономики и
инвестиций Юрий Трунов, это исследование в отличие от предыдущих лет, впервые
проводилось не в летний период. Результаты изучения пассажиропотока на трамвайных
и троллейбусных маршрутах показали увеличение коэффициента на 0,8% по сравнению
с предыдущим – с 4,71 до 4,75. Юрий Трунов подчеркнул, что пересмотр коэффициента
даст возможность получать субвенцию из государственного бюджета на перевозку
льготных категорий пассажиров в соответствии с реальными показателями.   
  Согласно решению сессии горсовета специалисты управления экономики и инвестиций
до 15.08.2012 обратятся в Главное управление статистики в Донецкой области для
утверждения нового коэффициента.   
  Городской голова Евгений Клеп напомнил, что в прошлом году проведенная работа в
этом направлении также имела положительные результаты. Так, в 2011 году было
проведено исследование пассажиропотока и проведен ряд мероприятий, который
позволил в значительно большем объеме привлечь дотации из государственного
бюджета на перевозку льготных категорий, как в автобусах, так и в электротранспорте.
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